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Herr Beigeordneter Meyer wollte noch Angaben zur Förderquote für den Aufzug an der Kluse  zum 
Protokoll nachreichen. 
 
Hier die Antworten vom 21.03.18: 
 
Nach Rücksprache mit den WSW lag die Förderquote für den Aufzug an der Kluse bei 90% der 
zuwendungsfähigen Kosten. 
 
Die Aktivierung erfolgte im März 1999. 
 
Die Frage von Herrn Werner zum Aufzug in der Mall wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Anfrage aus der BV bezieht sich sicher darauf, wann die Aufzüge zu nutzen sind 
 (Stichwort: Barrierefreiheit). 
 
Dazu teilt die Projektleitung  (Frau Baumbusch)  mit, dass die Aufzüge A, B und C dann genutzt 
werden können, wenn alle Randbedingungen erfüllt und der Busbahnhof in Betrieb geht. 
Dies wird voraussichtlich im Spätherbst/Winter 2018 sein. 
 
Der in der Mall befindliche Aufzug D wird durch die DB in Betrieb genommen. Wann das geschieht 
kann von hier aus nicht gesagt werden. Die DB hat auf Nachfrage bisher auch keinen Termin 
angegeben. 
 
 
 
 


